



## ひとまわり<sup>せいちょう</sup>成長したみなさんと

## あ<sup>たの</sup>会えることを楽しみにしています

きょう 今日で70日間の1学期が終わります。みなさんにとって  
どんな1学期でしたか？今年もコロナの影響で体育祭や  
しゅうがくりょこう 修学旅行が延期になったり、ぶかつどう 部活動ができなくなったりと、  
くる 暑い毎日が続きましたがここまでよくの乗り越えてきました。

そうごうたいくたいかい 総合体育大会の表彰を受けた選手の皆さん、おめでとう！

つぎ 次のステージへつながる人は、さらに上を目指してがんばってください。惜しくも敗  
れてしまった皆さんも、ぜんりょく 全力を尽くし、さいご 最後まで立派に戦い抜いたこと、しっかり  
あいさつ 挨拶ができたこと、とよおか 豊岡プライドできびきびと行動できたことなど、よかったことを  
たくさん聞いています。よくがんばりました！

さて、こんしゅう 今週からいよいよとうきょう 東京オリンピック・パラリンピックが始まります。かんせん  
の心配もありますが、あすりーと アスリートの皆さんにはがんばってほしいですね。4月の  
しぎょうしき 始業式で、すいえい 水泳の池江選手の話をしたことを覚えていますか？彼女の「すごくつら  
くてしんどくても、どりょく 努力は必ず報われるんだな」という言葉のこと。あき  
らめず、自分を磨き、たくましく成長させていこうねと話したこと。これからも、  
あなたのだりょく 努力の跡を楽しみにしています。

もう一つ話したこと。みんながあんしん 安心して生活でき、いごち 居心地のよい学校にしよう、み  
んなが楽しく、いきいきと、伸び伸びと過ごす学校にしよう、みんなが「Everyday  
Happyday」となるようにしようということでした。あなたはもちろん、あなたのクラ  
スのこ がくねん 先輩、せんぱい 先輩、こうはい 後輩…。みんながまいにち 毎日を幸せに暮らせたでしょうか。悲し  
い思いをしている子がいるなら、そのままにしておいてはいけません。みんなと先生  
たちとで何とかしましょう。かいけつ 解決してあげよう。

あす 明日から4日間のなつやすみ 夏休みに入ります。ほんとう 本当によい夏休みにしてください。いのち  
大切にしてください。しんちょう 慎重な生活をしてください。いまだにいま 勉強のおさらい  
をしてください。かんせんしょう 感染症に気をつけてください。(特に3年生は、しゅうがくりょこう 修学旅行が近づ  
きますから)



では、9月1日(3年は8月31日)にはひとまわり<sup>せいちょう</sup>成長した皆さんとあ<sup>たの</sup>会えることを楽しみにしています。がんばってください！

